
 

投稿年月日 令和元年 12月 24日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【島鉄廃線跡地】 

島鉄廃線跡地がサイクリングロードになるらしいが、一般道路との

交差点はどのようになりますか？事故防止策は？ 

 

回   答 

 

一般道路等の交差点部につきましては、今後計画する整備計画の中

で、交通管理者である警察署と協議を行い、安全な通行と事故防止の

対策を図った計画図を作成する予定です。 

 

担当課 建設課 


